
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V    I    D    A       C    R    I    S    T    Ã 

 

ADORAÇÃO É PERMANECER 

 
João 15.2 “Todo ramo que, estando em mim, não dá fruto ele corta; e todo que dá fruto ele 

poda, para que dê mais fruto ainda” 

 

 Nunca entendi a lógica de meu pai. Porque é que ele tinha de tirar os brotos mais 

bonitos e viçosos dos pés de café. Na minha ignorância de criança, não conseguia 

compreender porque não tirava os galhos mais feios. Ele dizia que aqueles brotos 

atrapalhavam o rendimento dos cafeeiros. Por conta disso nunca gostei da palavra “podar”. 

Mas não é que ela está na Bíblia? Bem no evangelho de João. “Todo que dá fruto ele poda, 

para que dê mais fruto ainda” (João 15.2). Meu pai podava os cafezais. O lavrador podava 

as videiras. Por quê? Para que pudessem produzir mais frutos. Deus nos poda. Por quê? 

Pela mesma razão. “Vocês não me escolheram, mas eu os escolhi para irem e darem fruto, 

fruto que permaneça, a fim de que o Pai lhes conceda o que pedirem em meu nome” (João 

15.16). Deus nos escolheu para que déssemos frutos. Que frutos Deus deseja? Ele deseja: 

amor, alegria, paz, paciência, amabilidade, bondade, fidelidade, mansidão e domínio 

próprio (Gálatas 5.22-23). São o fruto do Espírito. É isso que Deus deseja de nós. E como 

alguém zeloso Deus quer que nada interfira no seu propósito. 

  

É como se Deus olhasse para nós e nos visse como uma plantinha com algumas 

folhas doentes. Enferrujadas mesmo. Ele começa a tirar de nós essas folhas que não 

prestam. Arrogância. Vingança. Mentira. Ambição. Negócios perigosos. Egoísmo. Quando 

Deus faz isso quer apenas o nosso bem. Ele quer que permaneçamos Nele. “Permaneçam 

em mim, e eu permanecerei em vocês. Nenhum ramo pode dar fruto por si mesmo, se não 

permanecer na videira. Vocês também não podem dar fruto, se não permanecerem em 

mim” (João 15.4). Enquanto estivermos grudados na videira, seremos frutíferos. Jesus 

afirma: “Sem mim vocês não podem fazer coisa alguma” (João 15.5). É isso mesmo! Sem 

os braços amorosos do Pai não somos nada. Não podemos fazer nada. Jesus é a videira 

verdadeira. O galho que estiver fora da videira morre. Fica sem a seiva. Fica sem a 

essência. Jesus é o caminho. Jesus é a videira verdadeira. Somos os ramos dessa videira. 

Se formos limpos pela poda, pode doer, mas será para nossa salvação. 

 

 PARA REFLETIR 

 Alguma vez em sua vida já se sentiu podado? Conte como foi sua experiência. 


